

# KADOMA PHOTO NEWS

## 香美町姉妹都市提携50周年 おいしいごはんいただきます!



10月25日、市内全小中学校の給食で兵庫県香美町の但馬村岡米が提供されました。給食を食べた児童たちは「おいしい!」「ごはんが甘い!」と大絶賛。口いっぱいにごはんをほおぼっていました。



同日、上野口小学校5年生が、村岡米生産組合の田中組合長から稲作についてのお話を聞きました。その後、香美町立射添小学校3・4年生とオンラインで交流し、お互いの市や町について理解を深めました。

## やってみなはれの精神で! 将来の駅前空間を体感



10月18日~20日、門真駅の将来の駅前広場活用に向けた検証としてminahare PARK-FES.を開催しました。

3日間仮設された空間ではワークショップやマルシェが出展され、週末の門真の夜を彩りました。

## 大学の学園祭で ものづくりの楽しさを発信



10月14日、市内ものづくり企業が大阪国際大学学園祭「優花祭」でものづくり体験コーナーを出展しました。企業がものづくり体験を用意、同大学と摂南大学の学生が参画して運営をおこない、ものづくり企業と学生のコラボが実現しました。当日は子どもから大人まで多くの方がものづくりの楽しさを体感しました。



## 「歩きたくなる」 ウォーカブルなまちへ

11月7日~10日、京阪古川橋駅周辺で古川橋ウォーカブル社会実験vol2 PLAY FURUKAWABASHIを実施し、多くの方が来場しました。

今回は滞留空間、自転車専用道及びステージの仮設、ブース出店などによる将来の再整備や賑わい創出などを見据えたさまざまな検証を行いました。



## かどま市スポーツ・レクリエーションフェスティバル2024

11月10日、市民プラザで「かどま市スポーツ・レクリエーションフェスティバル2024」が開催されました。

パナソニック野球部や大阪ブルテオンなどの企業スポーツ教室、トップアスリートが講師のスポーツ教室、ニュースポーツ教室や各種計測会など幅広いジャンルの体験ができ、大人から子どもまで大いに盛り上がりました。

## 柔道で学ぶ和の心



10月13日、門真市柔道連盟協力のもと、気楽道場を講師とした柔道教室を開催し、22人が参加しました。柔道の基礎を学び、礼節や楽しさに触れました。



## 門真市出身アーティスト YUTAさんが凱旋!

10月26日・27日、韓国を中心に活躍するNCT127のメンバーYUTA(中本悠太)さんのソロデビューショーケースツアーがルミエールホールで開催され、ガラスケが応援に駆け付けました。



11月3日、イオンそよら古川橋駅前のリニューアルオープン1周年を記念し、大阪・関西万博公式キャラクターのミyakumiyakuがラジオ体操インストラクター「ラジねえ。」やパナソニック野球部の皆さんとともにラジオ体操や万博クイズなどを行いました。